



Rumbo #PAN perdido y desilusión

El legislador Damián Zepeda advirtió que sumando esfuerzos recuperará el rumbo perdido de la dirigencia del partido blanquiazul

POR RUBÉN ARIZMENDI

El senador Damián Zepeda Vidales adelantó que después de las elecciones federales del próximo 2 de junio, impulsará un cambio en el Partido Acción Nacional (PAN) "porque trae la brújula perdida" y, sumando esfuerzos, hará que recupere el rumbo.

"Anticipo que pasando la elección voy a buscar un cambio profundo al interior del Partido Acción Nacional. El PAN tiene que recuperar el rumbo. Trae la brújula perdida. Necesitamos volver a ser ese partido de causas, de identidad, que emocione, que genere esperanza en millones de mexicanos", manifestó en un videomensaje en sus redes sociales.

Licenciado en Derecho, el legislador puntualizó que hoy la prioridad es la elección presidencial; sin embargo, remarcó que "hay muchísimas personas que estamos desilusionados del camino que ha tenido el PAN en los últimos años, por lo que quiero que sepa que va a llegar el mo-

mento de luchar y que vamos a lograr recuperar el rumbo del Partido Acción Nacional".

Crítica alianza

Cabe señalar que en todo momento el legislador sonorense ha criticado la negociación de la dirigencia nacional de su partido con el Revolucionario Institucional (PRI) en la formación de una coalición opositora con el Partido de la Revolución Democrática (PRD). Considera que la alianza con el PRI fue una mala idea desde el principio y critica que la dirigencia del PAN, que encabeza actualmente Marko Cortés, esté cediendo espacios que podrían utilizarse para defender al país de las acciones dañinas de Morena.

Zepeda Vidales, quien el 21 de agosto de 2015 fue electo secretario general del Comité Ejecutivo Nacional del PAN, y el 9 de diciembre de 2017 tomó protesta como presidente nacional de ese mismo partido, reiteró que "es pública mi opinión, mi postura con respecto a la alianza del PAN con el PRI. Lo he dicho muchí-



Damián Zepeda adelantó que pasando los próximos comicios buscará por segunda vez la presidencia del PAN.

Trae la brújula perdida. Necesitamos volver a ser ese partido de causas, de identidad, que emocione, que genere esperanza en millones de mexicanos"

Damián Zepeda
Senador de la República

simas veces y sigo firme en mis convicciones".

Damián Zepeda subrayó que la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México (PAN, PRI, PRD), Xóchitl Gálvez Ruiz, está por encima de los partidos

políticos. "Cuando tome decisiones en el gobierno, estoy convencido que va a poner por encima el interés nacional del interés particular partidista".

Apoyo a Xóchitl Gálvez

Bajo el título ¿Qué haré en la elección 2024?, el senador de manera contundente afirmó que apoya 100 por ciento a Xóchitl Gálvez para que sea la próxima presidenta de México y "que juntos, entre todos, logremos cambiar la realidad de este país".

De igual forma apoya a las y los candidatas que se vayan a mantener firmes a favor de México en el Congreso de la Unión. "Hay que apoyar a los buenos candidatos y candidatas del PAN y ciudadanos de bien que se vayan a mantener firmes en la defensa de este país".

"Así, sin tuteos, siempre votaré a favor de México y jamás

por hacerle daño a los mexicanos como Morena que ha logrado hacer los principales daños para el país a través de reformas dañinas en el Congreso", aseveró el panista.

"Que si la militarización de seguridad pública. Que si la reforma educativa para quitar la calidad. Que si la invasión del Poder Judicial con perfiles subordinados. ¡Basta!, por eso digo: Ni un solo voto a nadie que no vaya a tener el carácter de defender a los mexicanos y todo el apoyo a aquellas personas que se vayan a mantener firmes a favor de México".

Zepeda Vidales reiteró que hoy hay que enfocarse en que Xóchitl Gálvez sea la próxima presidenta de México "y que juntos logremos el sueño de millones de mexicanos; un México mejor, con mejores oportunidades para nuestros hijos y con mejor calidad de vida".